

Alcalde de Guaitecas busca financiamiento del GORE para programas de generación de empleo

Coyhaique-. El alcalde Bans Puinao, junto a la Administradora Municipal y el Secretario de Planificación de la municipalidad de Guaitecas, sostuvo reunión de trabajo con el Gobernador Regional Marcelo Santana, donde abordó la obtención de financiamiento para 4 proyectos FRIL.

La inversión requerida por el municipio insular llega a 587 millones de pesos, recursos que se utilizarán para la generación de empleo y desarrollo económico para la comuna. Además, se conocieron los avances del Convenio de Colaboración entre Municipalidad y GORE para iniciativas de alcantarillado y gestión de residuos, donde se confirmó que el proyecto de diseño de alcantarillado se ingresará a Ministerio de Desarrollo Social, durante el segundo semestre de 2025.

Otro tema tratado en la reunión fue el posible aumento de los recursos del



subsidio de áreas verdes, lo que permitirá mantener fuentes laborales por todo el año 20215, y finalmente se analizó el estado de

avance de los proyectos que hoy elabora el Centro de Asistencia Técnica de la Universidad de Aysén para la comuna.